

## Lengua 5º - 24 de julio

### Texto.

#### Un delfín humano

David Meca se convirtió ayer a las 11.25 horas en el primer hombre que une a nado la Península Ibérica y las islas Baleares. El catalán, nacido en Sabadell hace 31 años, completó en 25 horas y 35 minutos los 110 kilómetros que hay entre Alicante e Ibiza.

Al llegar a la isla de Ibiza, fue recibido por un millar de vecinos de la isla. David Meca había salido de Alicante el día anterior a las 10 de la mañana. Dio casi un millón de brazadas ininterrumpidas, ya que en ningún momento hizo escalas ni descansó.

Entre la multitud que le aguardaba se encontraba su madre María Dolores Medina, quien esperaba impaciente la llegada de su hijo desde primera hora de la mañana. "He estado preocupada en algunos momentos de la noche, cuando no tenía noticias tuyas, pero confiaba en su capacidad", comentó la madre del deportista.

Al salir del agua, extenuado por el esfuerzo, con una lesión en un brazo y castigado por las bajas temperaturas que soportó durante toda la travesía, cayó desfallecido en los brazos de varias personas de la Cruz Roja, que le trasladaron inmediatamente al hospital de Can Misses. Allí fue reanimado y se le restableció la temperatura corporal con suero caliente.

El intrépido nadador consiguió su reto de unir la península con Baleares. A lo largo de toda la travesía, que realizó con un traje especial de neopreno, denominado piel de foca, el nadador tuvo el apoyo de tres embarcaciones, dotadas de un equipo médico completo.

**Preguntas sobre el texto.**

1. ¿En cuánto tiempo realizó la travesía David Meca?
2. ¿Qué distancia separa Alicante de Ibiza?
3. ¿En qué parte del cuerpo sufrió lesiones el nadador durante su travesía?
4. ¿Qué dijo la madre del nadador cuando éste acabó su hazaña?
5. ¿Quiénes le atendieron al salir del agua?
6. ¿Cómo consiguieron restablecer su temperatura corporal?
7. ¿De qué material era el traje que usó el nadador en su travesía?